

Sukseskan Pemilu Serentak 2024, KPU Kota Solok Gandeng Media Massa

JIS Sumbar - SOLOK.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 21, 2023 - 11:24



SOLOK KOTA - Guna menyukseskan Pemilu Serentak tahun 2024 dan meningkatkan partisipasi masyarakat, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Solok, Sumatera Barat menggandeng media massa dengan menggelar sosialisasi terkait tahapan Pemilu.

Kegiatan yang dilaksanakan di Premiere Hotel Syariah pada Kamis, 21 Desember 2023 itu dibuka langsung oleh Ketua KPU Kota Solok Ariantoni,

didampingi Komisioner Yance Gafar dan Dessy Arisandi serta Sekretaris KPU Kota Solok Efrizon.

Dalam sambutannya, Ketua KPU Kota Solok Ariantoni memaparkan terkait tahapan yang telah dilaksanakan semenjak transisi pejanat Komisioner KPU di Kota Beras Serambi Madinah itu, meliputi penetapan DPT (Daftar Pemilih Tetap), tahap pencalonan dan penetapan DCT (Daftar Calon Tetap) hingga tahapan yang tengah berlangsung saat ini yaitu tahapan kampanye.

"Dalam tahapan ketujuh yaitu Kampanye ini, kita berharap semua pihak saling support, bekerjasama dan bersinergi demi terwujudnya Pemilu yang jujur, adil dan mandiri serta berintegritas," ungkap Ariantoni.

Diakuinya, media massa memiliki peran penting untuk menyampaikan informasi dan menyosialisasikan setiap tahapan dan kegiatan yang dilaksanakan dalam menyukseskan Pemilu Serentak 2024.

"Kami mengharapkan peran strategis pers dalam menyampaikan informasi serta memberikan pendidikan Politik bagi masyarakat," imbuhnya.

Sebelumnya, Ketua Panitia acara menerangkan bahwa kegiatan itu diikuti oleh 89 orang, yang terdiri dari wartawan yang bertugas di Kota Solok, OPD terkait Lingkup Pemko Solok, Polres Solok Kota, Kodim 0309/Solok, Bawaslu Kota Solok serta undangan lainnya.

Disebutkannya, sosialisasi ini bertujuan untuk menyampaikan proses tahapan mulai dari awal hingga saat ini, serta menyosialisasikan aturan dan ketentuan Pemilu serentak tahun 2024.

Dalam acara ini, KPU Kota Solok menghadirkan narasumber yaitu Zulnadi yang merupakan Wartawan Senior di Sumatera Barat serta Mantan Dewan Kehormatan PWI Sumbar dengan materi terkait Peran Media Massa dalam Menyukseskan Pemilu 2024 dan Muhammad Taufan Arrifuddin yang merupakan Dosen Fisip UNAND yang memberikan materi tentang Sosialisasi Tahapan Pemilu tahun 2024. (Amel)